

経団連新会員紹介



当社は2007年9月に創業した日本の独立系プライベートエクイティ（PE）ファンドである。社名の「インテグラル」には、全てのステークホルダーと「ハートのある信頼関係」と「最高の英知」を「積み重ねて」いきたいという強い想いが込められている。当社は、投資先企業の経営陣や社員の方々と共に汗をかき、共にいい会社をつくるという「日本型」投資をコンセプトとしている。これにより投資先企業の企業価値向上に貢献し、投資先企業の信頼を得て、その結果、投資家にも利益を還元する。この活動により、経済・社会から「信頼される投資家『Trusted Investor』」となることを経営理念としている。



当社パートナー 8人（ファンド意思決定者）



役職員の家族を迎えてのクリスマスパーティー

インテグラル株式会社

- 資本金：76億3,425万円
- 設立：2007年9月（創業）
- 従業員数：74人（2024年3月31日現在）
- 本社所在地：〒100-6610 東京都千代田区丸の内1-9-2 グラントウキヨウサウスタワー10階

●事業内容：

- ・投資事業
- ・投資に付随する経営および財務に関するコンサルティング

●URL : <https://www.integralkk.com/>

当社は2007年9月に創業した日本の独立系プライベートエクイティ（PE）ファンドである。社名の「インテグラル」には、全ての

企業の役職員の方々と、仲間として共に会社の成長に向けて汗をかくというコミットメントである。この超長期の資金と人材のコマットメントを通じて、事業承継や大企業のカーブアウト、事業再生、非公開化といった、各企業のステージ、ニーズに合わせたPE投資を活用いただいている。

ヨナル人材が投資先企業に常駐し、投資先企業の役職員の方々と、仲間として共に会社の成長に向けて汗をかくというコマットメントである。この超長期の資金と人材のコマットメントを通じて、事業承継や大企業のカーブアウト、事業再生、非公開化といった、各企業のステージ、ニーズに合わせたPE投資を活用いただいている。

「日本型」投資を実践する仕組みとして、「ハイブリッド投資」「i-Engine」の二つがある。「ハイブリッド投資」とは、10年期限という長期のファンド資金に加え、エグジットありきではない自己資金を超長期投資することです。投資先企業の経営者と同じ目標線、時間軸で持続的な成長を目指すコミットメントである。「i-Engine」は、必要に応じて当社から派遣されたプロフェッショナル人材が投資先企業に常駐し、投資先企業の役職員の方々と、仲間として共に会社の成長に向けて汗をかくというコマットメントである。この超長期の資金と人材の

MESSAGE

日本初の上場プライベートエクイティ投資会社です

代表取締役
山本 礼一郎
やまもと れいじろう



当社はプライベートエクイティ（PE）ファンド投資会社として、日本のリーディングカンパニーを目指しています。米欧では活発なPE投資の社会経済への貢献は、日本でも拡大中です。「インテグラルの日本型投資モデル」を支える三つの柱は、投資先様を第一に大切にする企業文化、ファンド投資に加え超長期自己資本投資も合わせて投資するハイブリッド型投資、そして、投資先様へ貢献する人材を派遣するi-Engine機能です。投資と経営サポートを担う人材として、メカニカル・商社・IT・銀行・証券・コンサルティングの経験者や弁護士・会計士など、国内外の多様な経験とノウハウやネットワークを有するメンバーが年々増えています。不動産、インフラ、技術ライセンス、グロース等へ投資領域も拡大中です。経団連で学び、貢献してまいりましたことを存じます。